
Compte-rendu réunion CMJ du 21/06/2022

Présents : Conseillers CMJ : Noélie BLANCHARD, Perrine CHATAING, Lilian DOS ANJOS AFONSO,
Gabin GRANGE, Manon GURCEL, Elise HILLERITEAU, Augustin NEEL, Apolline ORIOL ; 
Elus  adultes :  Jacques  LAFFONT,  Magali  BLEIN,  Sylvie  DEMIZIEUX,  David  ORIOL,  Christelle
ROUSSET.
Absent excusé : Olivier DUFOUR

La séance de ce jour est destinée à faire un inventaire des actions déjà réalisées, prochainement réalisées
ou qui  ne seront pas réalisées. 

1- Projet des « Jardins partagés »

Lors de la séance précédente du 12 avril, il avait été dit qu’avant de décider de créer plusieurs jardins
partagés, il fallait essayer de faire vivre celui, existant, au-dessus de notre salle des fêtes. Chaque petit
conseiller était invité à aller voir ce jardin, commencer à travailler la terre et pourquoi pas planter des
graines.
A noter qu’une réserve d’eau a maintenant été installée à proximité.
Aujourd’hui, il est constaté qu’aucun jeune conseiller ne s’est rendu sur place depuis la dernière réunion
du 12 avril. Nous nous interrogeons donc sur ce projet : souhaitons-nous réellement le mettre en place ?
Chacun s’accorde pour dire qu’il faudrait déjà s’occuper de celui existant avant d’en créer d’autre, et pour
finir, pour dire que même faire vivre celui existant est très contraignant d’une part, et d’autre part, qu’un
tel projet pourrait potentiellement bénéficier à des personnes n’ayant pas du tout participé, au détriment
de ceux s’en étant occupé. 
Parallèlement,  il  est  possible que dans les mois qui  viennent,  une association puisse décider  de s’en
occuper de nouveau. Il est donc décider d’ajourner ce projet pour l’instant.

2- Projet des « Parkings à vélos »

2 râteliers ont été installés sur le parking des combattants et sur le parking des tilleuls. Celui de la place
des combattants a déjà dû être retiré pour réparation car il a été sévèrement endommagé par un véhicule.
Mais tout le monde est d’accord pour dire qu’ils seront très utiles à la population bellegardoise.

3- Projet des « Marelles » dans la cour de l’école publique

Les marelles ont été dessinées dans la cour. Les jeunes conseillers constatent qu’elles sont utilisées pour
l’instant de manière très occasionnelle, « quand il n’y a rien d’autre à faire ».



4- Projet de rencontre « inter-générationnelle »

Une association de Chamboeuf nous a proposé un spectacle de contes le mercredi 25 mai après-midi à la
salle de la Verchère, qui a été partagé par tous les enfants des écoles qui souhaitaient y participer, ainsi
que par les membres de l’association « Soleil d’Automne ».

Tous les participants, petits ou grands, ont été ravis de ce moment partagé.

5- Projet « Sécurisation des passages piétons ».

Quatre panneaux représentant un écolier sur le point de traverser la route, ont été confectionnés et sont
prêts à être installés. Il est décidé d’attendre la rentrée de septembre prochain pour le faire, à proximité
des écoles.

6- Projet « Parcours sportif »

L’emplacement choisi le long de l’Anzieux et à proximité du parking du stade nécessite de déraciner des
petits arbres, de faire un terrassement et de semer de la pelouse. La meilleures période étant l’automne,
les travaux sont programmés à ce moment-là.

7- Projet « Journée citoyenne »

Cette journée citoyenne, initialement programmée le 2 avril dernier, a dû être annulée à cause des chutes
de neige. Elle a été reportée au samedi 10 septembre prochain, jour de la fête du village.

Afin de se remémorer tous ensemble le contenu des animations et du rôle de chacun, une réunion est
programmée le lundi 5 septembre à 17h30 en mairie.
Ce sera aussi  l’occasion,  pour  Augustin,  Elise  et  Perrine,  de revenir  avec leurs idées  des  jeux inter-
générationnels  qui  n’avaient  pas  pu  être  concrétisés  l’an  dernier  puisque  la  fête  du  village  avait  été
annulée à cause des mesures sanitaires.

8- Projet « Journal du CMJ »

Le journal du CMJ sera distribué avec le bulletin de fin d’année. Il faut d’ores et déjà commencer à
réfléchir aux articles que nous voulons y voir figurer. 



Les jeunes conseillers sont donc invités à écrire quelque chose pendant l’été suivant la répartition des
thèmes (choisie par eux) suivante :

- Perrine : article sur les Contes (spectacle intergénérationnel)
- Gabin : article sur les Parkings à vélos
- Noélie : article sur les Parkings à vélos
- Augustin : article sur les Jardins partagés
- Apolline : article sur les Marelles
- Manon : article sur les Marelles
- Lilian : article sur les Jardins partagés
- Elise : articles sur le Parcours sportif, et sur la Sécurisation des piétons

Ces articles devront aussi être amenés le 5 septembre prochain.

La séance d’aujourd’hui se termine par un petit goûter, pour fêter cette année scolaire qui se termine. Les
petits conseillers partant en 6ème restent élus jusqu’à la prochaine élection d’octobre.

Prochaine réunion : le 5/09/2022 de 17h30 à 18h30


